

FESTIVALES



El Festival de Cine de San Sebastián, es el más importante de España



JUAN CARLOS SENDARRUBIAS

Durante el mes de julio, Almagro se convierte en el centro de encuentro e intercambio de cultura teatral. El Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro, es el ejemplo más próximo que tenemos los manchegos

de promoción y defensa de la cultura en general y, en particular, de disciplinas minoritarias como es el Teatro Clásico.

Además de disfrutar de las obras teatrales, este festival organiza otras actividades culturales, con el fin de entretener y atraer al mayor número de personas así como potenciar la imagen de Almagro, de sus gentes y de promocionar el turismo interior. ¡Bravo por este festival!, que nos trae prácticamente a la puerta de nuestras casas espectáculos diversos, diferentes, originales y que, hace que la ciudad de Almagro, brille con luz propia, tanto en toda la Mancha como a nivel internacional.

Por tanto, los FESTIVALES en general de teatro, de cine, de música o de cualquier actividad cultural, son eventos, desde mi punto de vista, precisos para hacer llegar a la gente la cultura, para potenciar las relaciones tanto profesionales como personales, para promocionar el turismo y en definitiva, para disfrutar de la vida con cosas diferentes al fútbol, televisión y otros vicios peores que poco o nada educan. Por ello, lo ideal sería que los numerosos departamentos públicos de Cultura, desde ayuntamientos hasta ministerios, apoyaran y ayudaran a que dichos festivales se organicen en número y calidad suficientes, para atender la demanda de los ciudadanos.

Personalmente, llevo disfrutando de los festivales durante varios años, en especial y como bien sabéis de los festivales de cine. Sinceramente, han sido experiencias nuevas y positivas que te enriquecen en muchos aspectos y valores que, últimamente, tenemos bastante olvidados en la sociedad.

Por todo ello, desde aquí, os animo a participar en algún festival. Podéis encontrar información de todo tipo en la siguiente página Web: festivales.com, Os aseguro que no olvidaréis la experiencia, os gustará y posiblemente, volváis a repetir. A mi me ocurrió algo parecido y, ya de paso, os adelanto que mi próximo festival, será el Internacional de Cine de San Sebastián durante el mes de septiembre. Espero aprovecharlo al máximo y ponerlos al corriente de cuanto allí suceda.

DAIMIEL TELEVISION

Distribución de Televisión por Cable

- Programación Vía Satélite
EUTELSAT - ASTRA

- Canales Autonómicos
- Canal de Televisión local

DEPORTES - INFORMATIVOS

MUSICA - DIBUJOS ANIMADOS

- CINE - TELESERIES



INFORMATE: Tel.: 85 40 25
Nueva, 50